

Ryogoku kosodate Hiroba Hoikushitu

町中が少しずつクリスマスの飾りで賑やかになってきました。今年のクリスマスは家族でゆっくり楽しみたいですね。 保育室でも少しづつクリスマスの雰囲気が感じられるようになり絵本や製作、街で見つけた飾りの話など、子ども達は クリスマスの雰囲気を毎日楽しんでいます。賑やかな 12 月ですが、もうすぐ冬至でもっとも日が短い日になります。 暗さだけでなく寒さで思うように体が動かなくなる冬は特にケガが多くなります。降室時や公園等に行った際は無理 せず早めに帰宅するようにしましょう。元気に楽しく1年を締めくくり、新しい年も家族と一緒に元気に迎えたいです ね♪新しい年は世の中に少しでも明るいニュースが増える事を願います。皆さま良い年末年始をお過ごしください。

おひさまぐみ

朝の会や給食・おやつの前に歌っている歌や手遊びを一緒に歌ってくれたり、動きを真似してくれる子が増えてきました。歌が始まると笑顔で見てくれるようになり、手や体を揺らしています。12月はみんなでクリスマスの曲に合わせて手遊びを楽しみたいと思います。

そらぐみ

そら組さんは戸外遊びを思いきり楽しんでいます。 公園では追いかけっこやボール遊びが人気です。 「きゃ~っ」と声をあげながらニコニコ笑顔で保育 者に追いかけられたり、サッカー選手のようにボールを夢中でキックしたりと元気いっぱい!これからも、よく遊び、よく食べて、よく寝て寒さに 負けない身体づくりをしていきたいと思います。

にじぐみ

お昼寝前は、絵本を見て右に置く。人形を抱っこして"ぎゅっ"など、ひとりひとりルーティーンがあります。そして、保育者が身体をトントン!でも、この頃は「トントンしなくていい」と宣言する子が続出。ちょっぴり寂しいような嬉しいような・・・。

73 J. 5-13

፮♪お願い♪

登室・降室時のカードについてですが 忙しい時間帯なので「ついうっかり…」 忘れてしまいがちですが読み取りのお 忘れがないように。また、お迎え時間に ついても、年末でお忙しい事とは思いま すが、契約時間内のお迎えにご協力頂け ますよう、よろしくお願い致します。



インフルエンザは予防接種で完全に防ぐことはできませんが、 重症化を防ぐ効果があると言われています。(アレルギーのある方はかかりつけの医師に相談して下さいね。)また新型コロナウィルス感染症との症状の区別ができると言われています。 その他にも『マスクの着用』『手洗いうがい』『睡眠をしっかりとる』『バランスの良い食事』『適度な湿度を保つ』など、しっかり予防して大人も子どもも元気に過ごしましょう!

年末年始のお休み

12/29 (火) ~1/3 (日) まで、保育 室はお休みをいただきます。

(新年は 1/4 (月) からスタートしま

す)

年末年始にお休みのある方は、

